

# Ein motiviertes Team



**von links nach rechts:** Josef Platzer (Weinbaumeister), Richard Glöbzl (Facharbeiter), Dr. Leonhard Steinbauer (Referatsleiter Obst- und Weinbau), Karolina Spandl (Sekretariat Obst- und Weinbau), Ing. oen Wolfgang Renner (Weinbaureferent), Ing. oen Peter Hiden (Weinbaureferent), Ewald Hernach (Kellermeister)

## Zum Inhalt

Die folgenden Beschreibungen verschiedener Klone ergeben sich überwiegend aus den Daten der langjährigen Bonitierungen und Ertragshebungen in den Selektionsquartieren und der „Klone-schau“ (Südsteiermark, Leutschach a.d. Wstr.) sowie des Weinausbaus in der Versuchskellerei. Der im Jahr 2006 errichtete Klon-Schauweingarten kann übrigens jederzeit besucht werden!